
Protokoll: 

Es handelt sich um einen verwiesenen Antrag aus dem Stadtrat vom 14.11.2024. 

Es gab einige Nachfragen bzgl. der Kampagne, wie hoch der Aufwand sei, mit welchem Mehrwert zu 

rechnen sei. 

Herr Oberbürgermeister und Herr Dr. Weiler gaben an, dass dies ein überschaubarer Aufwand sei 

und keine allzu hohen liquiden Mittel aus dem Haushalt fließen. 

 


